
収益が落ちても復活！ 

月収 15 万円達成のコンサル生 

小島さんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 N）：小島さん、こんにちは。 

15万 5千円、おめでとうございます。 

 

 

小島さん（以下 K）：ありがとうございます。嬉しいです。 

 

 

N：ほっとしたところなんかもありますか？ 

 

 

K：やっぱり一度落ち込んだ経緯もあったので 

今回そういう金額が達成できたっていうのは 

自分の中でホッとした部分もあります。 

 

 

N：では復活の方にフォーカスしてお話させて頂きたいんですが、 

具体的に行動で変わった点と言うのは何かおありだったんですか？ 

 

 

K：数字が落ちたときというのは、 

投稿動画数の 1日 2動画というのが出来てなかったんですよね。 

それが時間的な確保ができるようになって 1日 2動画ペースを 

再度確立していくことが出来たというのが大きかったと思います。 

 

 

N：なるほど。 

 

以前 10万円を達成されて、それから落ちてしまった時に 

お忙しいのもおありかと思いますが、 

気持ち的にはどうだったんでしょうか？ 



K：そうですね、やっぱりモチベーションが段々段々下がって行くのを 

感じていましたし、気持ちがあせるというんですかね、 

「やらなきゃいけない、でも時間的にとかモチベーションで中々進まない」 

っていうジレンマを感じていましたね。 

 

 

N：では、見事に復活というか前よりも 1.5倍で 

稼ぐようになられたっていう形になってますけれど、 

その変化において小島さんのお気持ちはどう変わったんですか？ 

 

 

K：投稿動画数は大切だなっていうのを感じるようになりました。 

投稿することによってやっぱり再生回数がアップするんだって 

いうことですね。 

 

 

N：YouTubeに対してとは別の、 

日々生活する上での小島さんの中での 

気持ちの変化というのは何かございますか？ 

 

 

K：ちょっと数字が落ち込んだ時は 

気持ちも落ち込み気味だったんですけど、 

再度収益が上がるようになってきて正直ホッとした感じはありました。 

 

 

N：先程ちょっとおっしゃっていたように 

「2動画しっかりやれば稼げる確信が持てた」ということと合わせて 

しっかりやろうというお気持ちもお持ちになられたんじゃないですか？ 

 

 

K：そうですね、やっぱりしっかりやっていけば稼げるという 

確信ができたので、 

今後はさらなる収益アップですね。 

 

この 15万に限らずもっと上を目指していこうという気持ちになりました。 

 

 



N：小島さんの場合は今 YouTubeアドセンスで稼いでいらっしゃいますけど、 

今言われたようにもっと収益を上げて頂いて、 

その後情報発信ですとか YouTubeの指導をするコンサルタントのような 

ステージもありますからね。 

 

今日は貴重なお時間割いて頂きありがとうございました。 

そして、15万 5千円、おめでとうございます。 

 

 

K：ありがとうございます。 

 


